



Nuevo socio en Xcaret

Eduardo Albor, Miguel Quintana Pali, Alma Flores, Carlos Constandse.

Eduardo Albor Villanueva adquirió el dos por ciento de la participación accionaria de Alma Flores Castrejón Alicante, socia fundadora de Xcaret.

En el evento de despedida participaron mil 500 colaboradores del parque, quienes agradecieron la pasión, trabajo, dedicación y entrega de Alma Flores.

De igual forma se presentó a Eduardo Albor, quien tomará su lugar como socio del Grupo y se le dio la bienvenida entregándole el parque de manera simbólica.

Eduardo Albor dirigió por vez primera un mensaje a los colaboradores enfatizando su compromiso con el parque: "Xcaret ha crecido con valores y principios firmes. Sus alas se han fortalecido y ahora está listo para volar más alto. Xcaret es del mundo, es pasión por México".

SUMARIO

- Sube y Baja
- Bitácora
- Agenda
- Correo
- Papelito Habla
- Téte a Téte
- Salud
- Nombramientos
- Galería
- Emprendedores
- Expediente
- Portada
- Empresariales
- Gente
- Cuarto de Huéspedes
- Sótano
- Turísticas

BUSCADOR

Buscar



Le Meridien recibe certificación CRISTAL

Jean-Pierre Sorin, David Solórzano.

El hotel Le Méridien Cancún, bajo la dirección del hotelero francés Jean Pierre Sorin, recibió la certificación CRISTAL (por sus siglas en inglés: Identificación de Riesgos Críticos Utilizando Estrategias, Tecnología, Análisis y Logística), creada por la empresa internacional Check Safety First.

Esta certificación es una herramienta en el manejo de salud e higiene para las industrias hoteleras, recreativas y turísticas en busca de obtener alimentos sanos y saludables al servicio de los huéspedes.

El programa se maneja por medio de auditorías mensuales, en donde se llegan a detectar los posibles riesgos de contaminación. Una vez aprobadas tres auditorías consecutivamente se otorga la certificación CRISTAL, que acredita un nivel deseable y el cumplimiento de los procedimientos de prevención y vigilancia por parte de las empresas turísticas participantes.



Grupo Barcelo obtiene medalla de oro

Gabriel y Sebastián Barceló.

Los hermanos Gabriel y Sebastián Barceló Oliver, copresidentes de honor del grupo Barceló, recibieron del Govern Balear la Medalla de Oro, la distinción más alta que otorga la comunidad para homenajear a los ciudadanos ilustres de Baleares y reconocer públicamente los méritos en los que han destacado.

Gabriel Barceló Oliver (Felanitx, Mallorca, 1928) y Sebastián Barceló Oliver (Felanitx, Mallorca, 1930) se incorporaron en 1940, con apenas 12 y 10 años respectivamente, al negocio familiar creado por su padre en 1931, una pequeña empresa de autocares.

El negocio fue creciendo bajo la fórmula de la diversificación, y fueron creando más de 70 empresas en diferentes ámbitos, pero relacionadas casi todas con el mundo de las agencias de viajes y la hostelería.



Reconocen a Mecánica de Suelos

Humberto Cuevas agradece el reconocimiento de dos de sus clientes.

Los hoteles Capri Caribe y Gala Grand Esmeralda reconocieron recientemente a Humberto Cuevas Ochoa y a su empresa Mecánica de Suelos y Cimentaciones por su capacidad y experiencia profesional, demostradas en sus trabajos y recomendaciones en diseños de la subestructura de sus respectivos edificios. Dichos estudios permitieron en cada caso un ahorro de millones de dólares en las obras de construcción.



